

## MEDIENMITTEILUNG

### Klimaschutz ist für die Wirtschaft wichtig

swisscleantech hat den gestern erschienenen zweiten Teil des IPCC-Berichts mit Interesse zur Kenntnis genommen. Nick Beglinger, Präsident von swisscleantech betont jedoch: «Für uns enthält der neue IPCC Bericht eigentlich nicht viel Neues. Es ist zwar gut zu wissen, was auf uns zukommt, wenn wir so weiter machen wie bisher.» Der Tarif sei aber spätestens seit dem Stern Bericht 2006 bekannt.

«Was aber nach wie vor zu wenig kommuniziert wird, ist die Tatsache, dass eine engagierte Klimapolitik vor allem auch Chancen bietet.» meint Beglinger. Darum lanciert der Wirtschaftsverband swisscleantech zusammen mit dem WWF Schweiz eine Klimakampagne unter dem Motto «Klima schützen lohnt sich».

Das Ziel der Kampagne ist es, den Bundesrat davon zu überzeugen, das CO<sub>2</sub>-Ziel bis 2020 auf 40% und bis 2030 auf 60% zu erhöhen. Die Schweiz kommt so ihrer Pionierrolle beim Klimaschutz nach und schafft gleichzeitig langfristig Investitionssicherheit für den Cleantech Standort Schweiz.

«Der neue IPCC Bericht zeigt es einmal mehr: die Zeit zu handeln ist jetzt», betont Nick Beglinger.

**Pressekontakt**  
Christian Zeyer

[christian.zeyer@swisscleantech.ch](mailto:christian.zeyer@swisscleantech.ch)

D: +41 58 580 0832

M: +41 79 606 2146

Follow us @swisscleantechD

###

### Über swisscleantech

Der Wirtschaftsverband swisscleantech (<http://www.swisscleantech.ch>) steht für eine nachhaltige und liberale Wirtschaftspolitik. Er ist die Schweizer und Liechtensteiner Stimme der grünen Wirtschaft und bündelt die Kräfte jener Unternehmen und Verbänden die der nachhaltigen Entwicklung auf internationaler Ebene Wert einräumen und eine Cleantech Vorreiterstrategie aktiv unterstützen.

Cleantech gilt dabei als Qualitätsmerkmal für ressourceneffizientes und emissionsarmes Wirtschaften – und hat für alle Branchen Relevanz. Nebst politischer Meinungsververtretung bietet swisscleantech Mitgliederdienstleistungen an (Datenbank, Newsservice, Veranstaltungen, Fokusgruppen) und unterstützt Referenzprojekte im In- und Ausland. swisscleantech vertritt über 310 direkte Firmenmitglieder und über 20 Branchenverbände.